

③ 道徳のひろば

「中村南小学校の凡事徹底」

今年度も道徳徳実践力を高めるために、全教職員が「凡事徹底」(何でもないあたり前のことを徹底してやる)を合い言葉に取り組んでいます

「中村南小学校の凡事徹底」とは何かというと、あいさつ、お礼、玄関の靴やトイレのスリッパ、ロッカー、雑巾等の整理整頓、廊下の歩き方や授業中の姿勢、名札を付ける、掃除等です。

22日の児童朝会で、宮地教頭が、「今ちょっとだけ、今まであたり前にしていたことの中で守れていないことがあるんじゃないですか？今一度振り返って考えてみてください」という話をしました。あたり前のことをあたり前にする、簡単そうで意外と難しいことです。しかし、これができることが長い人生にとってどれだけ大事かをご家庭でも話し合ってみてもらいたいと思います。また、11月13日(火)は心きり(道徳)参観日になっています。

また、秋も深まり学校近辺の落ち葉も多くなってきました。不破上町の地域の方々は、毎日、子どもたちの登校に邪魔にならないようにと、早朝から落ち葉掃きをしてくれています。道路を横断する時、安全に渡れるように止まってくれる車も多いようです。こういったの方々へ、きちんと感謝の気持ちを伝えることも「中村南小学校の凡事徹底」の一つだと考えます。